

BROADCAST

Sambut Hari Bhayangkara ke -77 " Polres Banjar Bersama Kodim 1006/Bjr Olga Bersama Untuk Membangun Dan Memperkuat Sinergitas

Maskuri - BANJAR.BROADCAST.CO.ID

Jun 23, 2023 - 20:23



Polres Banjar Bersama Kodim 1006/Bjr Olga Bersama Untuk Membangun Dan Memperkuat Sinergitas

MARTAPURA - Sambut HUT Bhayangkara Ke-77 Polres Banjar bersama

Personil TNI di jajaran Kodim 1006/Banjar , berbaur dalam acara olahraga bersama berlangsung di Lapangan Bola Mini Soccer Q- MAL Banjarbaru. Jumat (22/6/23)

Olahraga Futsal bersama Polres Banjar dan Kodim 1006/Bjr dilaksanakan dalam rangka Hari Bhayangkara ke -77 Tahun 2023.



Tampak para personil sangat menikmati olahraga dalam suasana penuh keceriaan dan sesekali diiringi tawa lepas.

Ini untuk membangun dan memperkuat sinergitas TNI-Polri di Wilayah Kabupaten Banjar .

Kapolres Banjar AKBP Muhammad Ifan Hariyat mengatakan alhamdulillah pada hari ini kita dapat berkumpul di tempat ini untuk melaksanakan kegiatan olahraga bersama antara Polres Banjar dengan Kodim 1006/Banjar.

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai ajang silaturahmi, sinergitas TNI Polri di wilayah Kab. Banjar, dan ini merupakan suatu inovasi, dedikasi di Hari Bhayangkara ke -77 Tahun 2023.

Kebersamaan TNI-Polri ini merupakan bagian dari bentuk sinergitas dalam upaya bersama menciptakan kondusifitas di Kabupaten Banjar.

Dengan harapan dalam bertugas TNI dan Polri khususnya Polres Banjar , Kodim 1006/Bjr dan juga Pemerintah terus terjalin dengan baik

. Sinergitas TNI-Polri juga pemerintah adalah kunci kekuatan dalam setiap pelaksanaan tugas pengabdian kepada masyarakat, Bangsa dan Negara,

Dengan Olahraga bersama ini selain untuk menjaga kesehatan dan fisik yang prima juga bertujuan untuk meningkatkan kebersamaan dan kerja sama TNI dan

Polri dalam mewujudkan Kabupaten Banjar yang aman dan damai," tandasnya.

Dandim 1006/Bjr Letkol Kav. Zulkifer Sembiring, kegiatan olahraga bersama sebagai wujud sinergitas dan mempererat sinergitas antara TNI-Polri dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-77 Tahun

Kami berharap tentunya dalam kegiatan ini adalah kita lebih solit, menguatkan satu sama lain dalam rangka untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat dan menjaga Kamtibmas di Kabupaten Banjar " Ungkap Dandim.(pendim1006).